

REMERCIEMENTS

Profondément touchée, mais dans l'impossibilité de répondre personnellement à vos nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son grand deuil, la famille de

Monsieur Louis BERSIER

dit Loulou

vous remercie très sincèrement, vous tous, parents, amis proches ou lointains de votre présence, votre message, votre coup de téléphone, vos fleurs, ainsi que votre don qui ont rempli nos cœurs d'émotion. Cela prouve encore une fois que l'amitié est la vraie lumière des jours sombres.

Merci de tout cœur.

Vinzel et Vaulion, janvier 2010.